

СОДЕРЖАНИЕ

Тема в фокусе: 75 лет НАТО – история с продолжением?

Веселов В.А. Проблемы контроля над вооружениями в трансатлантических отношениях (1963–1975)	7
Истомин И.А., Левченко А.В. Меняющаяся роль военно-политических альянсов после холодной войны	51
Смирнов П.Е. «Открытые двери» НАТО в постбиполярный период и отношения альянса с Россией	93
Прокопенко И.Л. Политика партнерства НАТО: от военного альянса к сообществу безопасности и обратно	141
Мельникова Ю.Ю. Секьюритизация КНР в дискурсе НАТО во второй половине 2010-х – начале 2020-х годов как часть формирования глобальной идентичности альянса	163

Региональные проблемы мировой политики

Трубухин А.Д. Внешнеполитические инициативы администрации Дж. Байдена в Латино-Карибской Америке в контексте нарастания американо-китайского соперничества	202
--	-----

Научные обзоры и рецензии

Мизин В.И. История с продолжением? Рецензия на монографию О.М. Александрии, А.Г. Савельева «Контроль над ядерными вооружениями в российско-американских стратегических отношениях (2010 – начало 2020-х гг.)»	230
---	-----



Все материалы журнала опубликованы на условиях лицензии Creative Commons Attribution 4.0 License

C O N T E N T S

Focal Point: 75 Years of NATO – to be Continued?

V e s e l o v V.A. Issues of Arms Control in Transatlantic Relations (1963–1975)	7
I s t o m i n I.A., L e v c h e n k o A.V. Changing Role of Security Alliances in the Post-Cold War Era	51
S m i r n o v P.Ye. Russia and NATO's 'Open Door' Policy in the Post-Bipolar Period	93
P r o k h o r e n k o I.L. NATO's Partnership Policy: From the Military Alliance to the Security Community, and Back Again	141
M e l n i k o v a Yu.Yu. Securitization of China in the NATO Discourse in the Late 2010s – Early 2020s: Towards a Global Collective Identity	163

Regional Issues of World Politics

T r e b u k h A.D. The Growing U.S.-Chinese Rivalry and Foreign Policy Initiatives of the Biden Administration in Latin Caribbean America	202
---	-----

Review Essays and Book Reviews

M i z i n V.I. To be Continued? <i>Book Review of 'Nuclear Arms Control in Russian-American Strategic Relations (2010 – Early 2020s)' by O.M. Aleksandriya and A.G. Savel'ev</i>	230
--	-----



All the published materials are licensed under a Creative Commons Attribution 4.0 License